



Landammann und Standeskommission

Sekretariat Ratskanzlei
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Ratskanzlei, Marktgasse 2, 9050 Appenzell

Per E-Mail an
peter.goldschmid@bj.admin.ch
annemarie.gasser@bj.admin.ch

Appenzell, 15. September 2022

Änderung der Strafprozessordnung: Inkraftsetzung Stellungnahme Kanton Appenzell I.Rh.

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 4. Juli 2022 haben Sie uns die Vernehmlassungsunterlagen zur Inkraftsetzung der Änderung der Strafprozessordnung zukommen lassen.

Die Standeskommission hat die Unterlagen geprüft. Sie kommt zum Schluss, dass die Inkraftsetzung der Änderung der Strafprozessordnung auf den 1. Januar 2023 unrealistisch ist. Es müssen justizinterne Regelwerke angepasst, Zuständigkeiten geregelt und allenfalls Ressourcen bereitgestellt werden. Dies erfordert Zeit. Daher sollte nach ihrer Meinung die Inkraftsetzung frühestens per 1. Januar 2024 erfolgen.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Im Auftrage von Landammann und Standeskommission

Der Ratschreiber:

Markus Dörig

Zur Kenntnis an:

- Justiz-, Polizei- und Militärdepartement Appenzell I.Rh., Marktgasse 10d, 9050 Appenzell
- Ständerat Daniel Fässler, Weissbadstrasse 3a, 9050 Appenzell
- Nationalrat Thomas Rechsteiner (thomas.rechsteiner@parl.ch)